EU condiciona cortar ayuda a los 'Contras

tado respondió hoy a un llamado nicaragüense para poner fin a la ayuda estadounidense a los contras, con una exhortación para que el goblerno sandinista instituya una "verdadera democracia".

"Verdadera democracia".

"Los actuales problemas de Nicaragua son el resultado de la naturaleza represiva de las politicas del gobierno contra su propio pueblo", dijo el vocero del Deparamento Charles Redman. Añadió que se debe establecer "una verdadera democracia que garantice las libertades políticas y civiles y ponga fin a la lucha armada".

Redman leyó la declaración escrita a los periodistas en respuesta a una carta del ministro de Relaciones Exterio-

res de Nicaragua, Miguel D'Escoto, al secretario de Es

Washington, agosto 13 (UPI). El Departamento de Estado George Shultz. La carta, difundida por la embajada nicaragüense, hizo un llamado al gobierno norteamericano a dar "una oportunidad a la paz" y suspender inmediatamente toda la avuda a los contras

Redman reiteró que el gobierno norteamericano recibe con beneplácito el Plan de Paz firmado por cinco presi-dentes centroamericanos el viernes, "con la esperanza de que pueda iniciar un proceso que devuelva la democracia

a Nicaragua y la paz a la región".

El vocero se negó a hablar específicamente sobre la continuidad de la ayuda a los contras. Pero Redman refirió a los periodistas al discurso de ayer del presidente Ronald Reagan en el que dijo que está "completamente

-Pasa a la página 76-

Reagan pedirá ayuda por si falla plan paz

Washington, agosto 13 (DPA). El presidente norteamericano Ronald Rea-gan, anunció hoy que pedi-rá al Congreso la semana próxima una nueva ayuda financiera para los rebeldes antisandinistas como "póliza de seguros" en

do de pacificación centroamericano —Esquipulas II— firmado el sábado en Guatemala

"Queremos solucionar la cuestión de la ayuda en forma que asegure que -Pasa a la página 76

Inundaciones deian 400 muertos en Bangladesh

Una nueva oleada de inundaciones ha causado la muerte de 170 personas por lo menos en los últimos tres días y elevado a 400 el número de personas que han perecido en Bangladesh en tres semanas, se-

Dacca, agosto 13 (AP). gún informa hoy la prensa. El diario Khabar dice que la mayor parte de las víctimas más recientes perecieron debido al nau-fragio de barcos y el de-rrumbe de casas. Añade que 100 personas murieron -Pasa a la página 44-

Vinculan a Noriega con el narcotráfico en EU

Los Angeles, agosto 13 (UPI). La policia federal de Estados Unidos investi-ga denuncias de que el jefe de las fuerzas de defensa de Panamá, general Ma-nuel Noriega, está vincula-do al tráfico de drogas en Tampa, Florida, en la se-

gunda investigación de que es objeto por agentes fede-rales, informó hoy el diario "Los Angeles Times".

Fuentes del gobierno dijeron que la investigación del FBI se basa en testimonios confidenciales y está

-Pasa a la página 9-



DE ELVIS Memphis Tene, agosto 13 (AP-cablefoto). Mike Mcgregor muestra uno de los cinturones de fantasía de los que usaba Elvis Presley. El vende estos cinturones, al precio de 300 dólares

4 Guerrilleros de brazo comunista fúganse en Chile

Valparaiso, Chile, agosto 13 (UPI). Cuatro miem-bros de un brazo armado del Partido Comunista, entre ellos un guerrillero que supuestamente participó en una emboscada contra

-Pasa a la página 37-



HUELGA DE MINEROS. Johanesburgo, agosto 13 (AP-cablefoto). Un minero en huelga, habla hoy con su mujer e hijos a través de las rejas de la Planta de Ergo.

salariales.

Millares de mineros iniciaron el lunes anterior, una huelga nacional y diariamente se van sumando más. Se trata de un recurso para tratar de conseguir mejoras

Cincuenta bugues anclados ante el peligro de minas

Manama, agosto 13 (DPA). El peligro de chocar contra alguna mina errante en aguas del emirato de Fuyairah obliga a una momentánea paralización a una cincuentena de buques anclados en el puerto de Igual nombre.

Informes de prensa de la Unión de Emiratos Arabes (UEA) aseguran que en torno al puerto cercano de minas y que la navegación se ha normalizado. En cambio en círcula vieros se dice que la noticia de normalización ha sido propalada con intención para no aceptar el ofreci-miento de Irán de enviar barcos y helicópteros para

-Pasa a la página 44-



FRATERNIDAD. Indianápolis, E.U., agosto 13 (AP-cablefoto). Un colombiano y un brasileño agitan las banderas de sus países, animando a sus compatriotas que participan en el atletismo de los Juegos Panamericanos. El deporte ha incrementado la fraternidad entre todos

Suspender actual estado pide Obando y Bravo

Bogotá, agosto 13 (UPI). El cardenal Miguel Obando y Bravo, pidió al presidente de Nicaragua. Daniel Ortega, que suspenda el estado de emergencia como un primer paso en el proceso de diálogo iniciado para buscar la paz en esa nación centroamericana.

El jerarca de la Iglesia

Católica, en diálogo telefónico desde Managua con la cadena de radio privada RCN de Colombia, señaló que la reunión con Ortega "es sólo un primer paso dentro de ese proceso de paz, que exigirá mucho tiempo y voluntad polí-

El prelado agregó que uno de los puntos esencia--Pasa a la página 37-

Congresista de E.U. denuncia plan paz CA Washington, agosto 13 (DPA). El congresista y aspirante republicano a la vaspirante republicano a la "Aunque el president

presidencia Jack Kemp de-nunció hoy el plan de paz que los presidentes centroamericanos acaban de suscribir en Guatemala y criticó severamente al titular de la Cámara Baja Jim Wright por darle su apoyo

"dejando atrás los intere-

ses de Estados Unidos''.

"Aunque el presidente
(Oscar) Arias tenía buenas intenciones, el acuerdo que elaboró con el dictador de Nicaragua Daniel Orte ga no es un sendero a la paz, sino un sendero al apaciguamiento", dijo el

—Pasa a la página 37—

Edén Pastora retornará a seguir lucha política

San José, agosto 13 anunció que regresará AP). Edén Pastora, el pronto a su país para in-gendario "Comandante corporarse a la lucha po-(AP). Edér legendario Cero", quien el 22 de agosto de 1978 tomó el Palacio Nacional de Managua al frente de un grupo de 24

litica

Pastora no precisó la fecha de su retorno pero anticipó que antes debe

RECHAZA. Jerusalen, agosto 13 (AP-cablefoto). John Demjanjuk, acusado de haber participado en matanzas durante la Segunda Guerra Mundial, rechaza hoy esos cargos, al responder a un periodista.

23 paises apoyan lan de Paz C.

Naciones Unidas, agosto 13 (UPI). Los 23 países de América Latina y el Caribe dieron su apoyo unánime al Plan de Paz para Centroamérica firmado en Guatemala y recomendaron un apoyo de las Naciones Unidas para el desarrollo económico de la región.

La resolución fue pesentada por el embajador del Perú, Carlos Alzamora, a la reunión de expertos de la CEPAL, que restinon de experior de la crisis económica del está estudiando la crisis económica del hemisferio y destaca que "ese acto de reafirmación de autonomía y solidaridad latinoamericana abre una etapa decisiva

para el proceso de pacificación de la re-gión y crea las condiciones necesarias para acelerar el proceso de desarrollo e integración de Centroamérica"

También dice que ese plan refleja "el sentimiento de unidad y fraternidad de los pueblos centroamericanos y caribeños para resolver en paz y libremente sus propios problemas, sin interferencias

La resolución declara que la CEPAL debe prestar "su máxima contribución y aporte a esos procedimientos (de paz) y -Pasa a la página 76-